

令和元年 「夏の交通安全運動」  
2019年7月11日 (木) ~7月20日 (土)

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止  
自転車を追いつく際の接触事故に注意  
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」  
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう (スマホ見ながら×)  
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

夏の…「ぼんやり事故」注意

**夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止**

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。
- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!
- スピードを落として、しっかり安全確認!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ **交差点・バック事故 止まらず** ◆

- **STOP!** 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- **STOP!** バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

**札幌 飲酒運転根絶の日**に…酒気帯びで逮捕者  
店の人の制止を振り切って車を運転

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

2019/7/13(土) 12:10

札幌市清田区で12日午後11時ごろ、酒を飲んだにもかかわらず乗用車を運転したとしての男(57)が酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。容疑者は居酒屋で酒を飲み、店の人の制止を振り切って車を運転し、バックで道路の中央分離帯に乗り上げた。容疑者の呼気からは基準値の3倍のアルコールが検出されました。一方、12日の「飲酒運転根絶の日」に合わせ、道警は未明から道内154か所で一斉に飲酒運転の取り締まりを実施しました。あわせて9人が検挙され、うち2人が逮捕されています。

**夕方5時 歩行中の中2男子、はねられ死亡 軽自動車の女逮捕**

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/13(土) 12:53

12日午後5時半ごろ、大阪府の路上で歩行中の中学2年の男子生徒(13)を軽自動車ではねたとして、警察は、アルバイトの女性容疑者(41)を現行犯逮捕した。生徒は搬送先の病院で死亡が確認された。

**深夜0時 横断中の男性が車にはねられ重体**  
近くには、信号のある横断歩道があった

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見! 事故防止◇

2019/7/13(土) 12:32

13日午前0時30分ごろ、宮崎県で道路を横断していた男性(60)が軽乗用車にはねられる事故がありました。男性は意識不明の重体となっています。現場は見通しのよい直線道路で、近くには信号機が設けられた横断歩道があり、警察では、軽乗用車を運転していた女性から状況を聞くなどして事故の原因を調べています。

**深夜1時 工事現場に車が突っ込み運転していた男性死亡**  
警備員の停止を求める合図を無視

2019/7/13(土) 12:19

13日午前1時半頃、奈良県の国道で下水道の工事現場に車が突っ込み、運転手の男性(35)が死亡する事故がありました。また、現場で作業をしていた4人が軽傷です。警察によると、車は交通整理をしていた警備員の停止を求める合図を無視して突っ込んでいて、周辺にブレーキ痕はなかったということです。